

FERNANDO SANTA MARIA

Miraflores, 18 de Agosto de 1.940.

Señor

Leonidas Egoavil

Hda. Conocancho.

Estimado amigo:

Sin ninguna carta de Ud. que contestar y ratificando todas mis anteriores, le manifiesto que del momento no conviene mandar mantequilla á Lima por la dificultad momentánea de la venta, mientras hay que hacer una remesa de este producto al Señor Guerovich de Casapalca.

De Casapalca se me escribe que el grupo electrógeno de Conocancho siguió su viaje en el camión que lo llevó de Lima, lo que me hace presumir que ya estará en esa Hda.

Atto. y S. S.

Fernando Santa María.

AA-400 1J
Ca. 1
Do. 135
Pg. 1

